ENTREVISTA CON ANTONIO BARROS PERKINS

El desarrollismo marca agenda en la provincia

El Subsecretario de Industria enfatizó en la impronta de impulso técnico productivo en la administración de Valdés. "Erradicamos esa visión negativa que otras ideologías quisieron imponer en el país", aseveró.

l subsecretario de Industria de la Provincia, Antonio Barros Perkins, atiende diferentes llamados telefónicos en su ajetreada agenda de trabajo. Cuando finalmente puede concluir, se apresta a dialogar con EL LIBERTADOR, en su moderna oficina, ubicada por calle Pellegrini.

Así se desarrolló parte del diálogo.

Sin dudas, Corrientes se encuentra en una nueva etapa vinculada con la llegada de capitales productivos, ¿no?

-Por supuesto, pero esto no se da por magia u ocurrencia de empresarios o grupos de inversores. Están viendo que la Provincia sigue generando condiciones para que industrias se vengan a radicar. Hay que ver en localidades del Interior como siguen avanzando los parques industriales y como establecimientos fabriles o pymes se están extendiendo. A pesar de los inconvenientes que presenta la economía nacional hay una realidad que muestra a Corrientes como una tierra de oportunidades para proyectos productivos.

¿Gozó de mala fama la inversión privada hasta hace poco?

-En Corrientes no, aunque no puedo decir lo mismo del ex Gobierno nacional conducido por el kirchnerismo, que desalentó el fomento de la producción y la industria. Contrariamente a este, en Corrientes

la gestión del gobernador Gustavo Valdés siempre pregonó la necesidad de un Estado moderno, ágil y adaptado a las nuevas necesidades que nos impone la tecnología y los nuevos sistemas de productividad. No podemos perder el tren de la historia por ideologías que ya mostraron su fracaso.

¿Cuáles son los proyectos industriales para lo que resta del año y para 2025?

-Promovemos la concreción de todos los proyectos privados que buscan darle valor agregado a nuestra materia prima de excelencia. Tenemos proyectos vinculados al sector cárnico, logístico, gasífero, foresto industrial, biofertilizantes, metalúrgicos, entre otros.

¿En qué cree que la provincia puede aportar al federalismo de la Argentina?

-La provincia puede contribuir a la ampliación de la matriz productiva nacional, tanto con sus productos como con su mano de obra de calidad, diversificando e incrementando la oferta exportable del país, y así, contribuyendo a la generación de divisas.

Se nota el perfil desarrollista, justamente en un área como Industria.

-Es nuestro origen y concepción de comunidad. Desde el Movimiento de Integración y Desarrollo (MID) apostamos a continuar el legado de aquel gran



SIN PAUSA. El funcionario combina la tarea de Gobierno con una militancia social.

presidente, que fue Arturo Frondizi y en el caso de Corrientes sobre las acciones de Fernando Piragine Niveyro, quien fue gobernador, quien priorizó la educación y la modernización, construyendo escuelas secundarias técnicas en toda la pro-

vincia. Piragine fue un gran hombre, un progresista, un adelantado para la época, un excelente gobernador que murió en la Legislatura peleando por lo que él quería, que es el desarrollo de Corrientes y de la Argentina.

CONTINUO CRECIMIENTO

La Libertad Avanza inauguró sede en Alvear

El pasado viernes, se inauguró oficialmente la sede de La Libertad Avanza en la localidad de Alvear, con una nutrida concurrencia de vecinos y dirigentes.

La referente local, Luciana López, una destacada abogada, lidera esta iniciativa que busca fortalecer el trabajo territorial del partido en la costa del Uruguay.

Entre las principales gestiones de López, se destaca la promoción de la construcción del puente Itaquí-Alvear, un proyecto que busca mejorar la conectividad entre Argentina y Brasil. Este esfuerzo se realiza en conjunto con el diputado nacional, Lisandro Almirón y el delegado de Vialidad Nacional, David Moulin, quienes han mantenido contacto con autoridades brasileñas, específicamente con el prefeito de Itaquí, un aliado del partido de Jair Bolsonaro.

La sede, ubicada en el emblemático edificio del antiguo cine de Alvear, también busca impulsar otras iniciativas locales, como la mejora en la frecuencia de la balsa entre Itaquí y Alvear, un servicio crucial para la comercialización de productos como el arroz, que actualmente enfrenta desafíos logísticos tras las inundaciones en Río Grande do Sul.



GRAN IMPACTO. Los dirigentes alineados con Milei.

"Estamos muy contentos de plantar una nueva bandera en Alvear y fortalecer el trabajo territorial que estamos llevando a cabo en toda la provincia. La Libertad Avanza tiene expectativas de pelear intendencias en localidades clave como Alvear, y esta sede es un paso más en esa dirección", expresó el diputado nacional, Lisan-

dro Almirón.

La apertura de esta nueva sede se enmarca en el objetivo del partido de seguir formando dirigentes para las elecciones locales, provinciales y nacionales, con la firme convicción de dar la batalla cultural y política desde los concejos deliberantes hasta el Congreso nacional.

Amplitud en el trabajo territorial



Como presidente del MID Corrientes, Barros Perkins viene encabezando una serie de recorridas por localidades, abriendo sedes, organizando a la militancia y distribuyendo tareas para difundir y capitalizar el mensaje desarrollista. En agosto, el MID desplegó múltiples actividades con motivo del Mes de la Niñez. "El decir 'presente' en todo momento, tiene como finalidad acercar un vínculo permanente con el ciudadano y no solamente en tiempos electorales. Por supuesto que, todas nuestras acciones son proponer todo el tiempo un modelo desarrollista que tenga como resultado un futuro mejor en lo individual y en lo social de toda la comunidad. Somos un partido de propuestas", puntualizó el funcionario oriundo de Santo Tomé. Vale recordar que el pasado 26 de agosto, previo al 161º Aniversario de la Refundación de Santo Tomé, el gobernador Gustavo Valdés visitó el comité del MID en Santo Tomé. "Esta es la forma de militar", aseveró.